Protestan residentes por contaminación

Manifiestan que los tráilers que pasan por el Ejido Chilpancingo afectan a 3 escuelas

POR ANA GÓMEZ SALCIDO

Alrededor de 25 residentes del Ejido Chilpancingo en la delegación Centenario, protestaron ayer debido a la presunta contaminación que emiten los tráilers afectando a tres escuelas ubicadas en esa zona.

DeacuerdoalcolectivoChilpancingo, el humo de diesel de lostráilerssuelta partículas que dañan a los niños y ellos mis-



Padres de familia, integrantes del Colectivo Chilpancingo y la Coalición de Salud Ambiental de San Diego se manifestaron.

mos realizaron unas de pruebas de calidad de aire con la ayuda de Coalición de Salud Ambiental de San Diego.

Los resultados del reporte presuntamenteindicanquelos

tráilers que pasan por la avenida Emiliano Zapata, del Ejido Chilpancingo, en la delegación Centenario, afectan demasiado la calidad de aire.

Se determinó que el jardín

de niños Ana María Berlanga es el que tiene el nivel más alto de contaminación, comentó María Magdalena Cerda, coordinadora del Colectivo Chilpancingo.

Através de pancartas, señaló, quieren llamar la atención de la gente con la ayuda de los medios para que se enteren de la situación que se tiene en su comunidad.

"Los tráilers tienen una ruta establecida en esa avenida poniendo en peligro la vida de los niños y de los padres de familia", apuntó Cerda.

Añadió que si dejan de pasar los camiones mejorará considerablemente la calidad del aire, según indican sus

Desaprueban empresarios de SY ley antiinmigrante

A título personal, el presidente de la Cámara de Comercio de San Ysidro, Jason M-B Wells, reprobó la ley SB1070, que fue promulgada por la gobernadora Jan Brewer, ya que calificó la medida de irresponsable.

"Como cámara no hemos fijado un posicionamiento, pero te puedo decir que la medida es inapropiadayaquelos policías municipales no tienen nada que ver con los problemas de inmigración y se miente al decir que no va a propiciar la discriminación", señaló.

Pese a que algunas ciudades de Estados Unidos han manifestado su intención de por adoptar una ley similar a la Ley Antiinmigrante, esperaque no lo hagan debido a las afectaciones económicas que sufren los estados en



afectaría las ventas.

donde las aplican tal como ha estado sucediendo a

Alser cuestionado sobre si apoyaría un Boicot, contra Arizona, el presidente de la Cámara de Comercio estadounidense dijo que sí lo haría.

- POR CELIA GARCÍA

Analizarán problemas ambientales de Tijuana

Mañana dará inicio el "Foro de Residuos Sólidos: Repensando para renovar Tijuana" en el que organizaciones civiles de la localidad y de San Diego analizarán problemas cotidianos como la basura en las colonias.

Carlos de la Parra Rentería, coordinador general del evento, informó que este foro se llevará a cabo del 12 al 14 de mayo en el Centro Cultural Tijuana (Cecut), donde habrá conferencias y mesas de discusión en temas de interés como el reúso, el reciclaje y las afectaciones al medio ambiente.

Además de las ponen-

cias con expertos del Colegio de la Frontera Norte, de las universidades y organismos como Proyecto Fronterizo y Tijuana Trasciende, habrá una audiencia pública en la que se espera la participación del público con quejas y propuestas.

En la Ciudad de Tijuana se generan aproximadamente mil 500 toneladas diarias de residuos sólidos. En los últimos cinco años las cifras indican no sólo un aumento en la cantidad total de basura sino en la generación per cápita",

- POR SANDRA CERVANTES

Prevé HGT aumenten nacimientos

Según el Hospital General se rebasará en 2010 la cifra de 9 mil 600 registrada en el 2009

El número de nacimientos en el Hospital General de Tijuana lleva una tendencia al alza, pues de registrar 8 mil 700 en 2008, al cierre de 2009 se tuvieron 9 mil 600, mientras que al cierre de abril de este 2010 se reportaron 752 y todo indica que se rebasará la cifra del año pasado.

José Manuel Robles Barbosa, director del Hospital General de Tijuana, indicó que cada año se nota un incremento en la tasa de natalidad, equiparable



En 2008 se registraron 8 mil 700 nacimientos en Tijuana.

al tamaño de la población, pues Tijuana es ciudad de migrantes.

Destacó que es importante que las familias lleven un control de natalidad mediante métodos anticonceptivos, o incluso a través de operaciones como la salpingoclasia o la vasectomía y para ello pueden informarse en el

nosocomio.

Alejandro Briseño Vázquez, Jefe de Ginecología del Hospital General, refirió que el planear los embarazos ayuda a que la mujer se prepare, como el tomar ácido fólico y estar en condiciones sanas en general, pues un problema es que acuden cada vez más mamás adolescentes.

"El 20% de los nacimientos son por adolescentes, menores de 18 años, en los meses de julio y agosto es cuando se incrementa un poco ese porcentaje; a veces es difícil porque se pueden presentar complicaciones como la preclampsia", indicó.

- POR SANDRA CERVANTES

ff Ha traído inversión del extranjero, de Japón por ejemplo, eso impulsa el desarrollo de la ciudad 🥕

Experiencia. Compromiso. Visión. Tijuana lo necesita

CARLOS BUSTAMANTE

www.carlosbustamantepresidente.com

